

PIEUX SOUVENIRS



Le Rév. PÈRE JEAN TIELLEN

••♦•• Le zélé Serviteur de Ste Anne ••♦••

SUR le marbre qui recouvre le tombeau des grands hommes, on aime à graver une éloquente épitaphe dont chaque mot rappelle un titre de gloire. Parmi les titres nombreux qu'on pourrait décerner au regretté Père Jean Tielen, celui de ZÉLÉ SERVITEUR DE SAINTE ANNE, mériterait, sans contredit, d'être ciselé en lettres d'or sur l'humble pierre qui abrite ses restes vénérés. C'est le 12 octobre 1897, que sa dépouille mortelle fut déposée dans les caveaux du Sanctuaire de Sainte-Anne de Beaupré, Patronne bien-aimée, que pendant dix-huit ans il n'avait cessé de glorifier. Qu'il nous soit permis de citer quelques traits de sa vie et en particulier de sa dévotion à sainte Anne, et de les offrir à nos pieux Lecteurs, comme un bouquet de précieux souvenirs, cueillis ça et là dans une longue carrière de soixante-treize ans.